

ようじじどうせいと みな
幼児児童生徒の皆さんへ

みなさんこんにちは。学校に来られない日が長く続いている中ですが、みなさんは元気にしていますか？今は、まずは感染しないことを大切にして、お家で安全に活動してください。学校からの課題の多さに驚いている人もいるかもしれませんね。学校でも、今後は課題プリント以外の学習方法も考えていきます。（またお知らせします。）みなさんが学校に来たいと思っていることが、私たちが教員にはとても嬉しいです。そして私たち教員も、みなさんに会えるのを待ち望んでいます。今はかなわないので、学校に通える日まで、生活リズムを大切にし、健康に気をつけて過ごしてください。そして、一緒に協力して、学びを作り上げていきましょう。

私からは3つのお願いをしたいと思います。

①この1年間の目標をきめる。

例えば、「病気をしないで元気に過ごす」「たくさんの人と友だちになる」「毎日笑う」「勉強を頑張る」「スポーツを頑張る」など自分にあった目標を考えてみてください。

②人との関わりを大切にする。

友だちや仲間に会えないことがこんなにつらいことかと感じている人もいます。今は家族との時間を大切にし、またSNSなどで友だちと交流することも楽しんでください。そして、学校に通えるようになったとき、人と会えることを楽しんでください。

③いろいろなことを感じる。

「花がきれい」とか「風が気持ちいい」などの外からの刺激と、「おなかですいた」とか「今日は気分がいい」とか「イライラしている」などの自分の気持ちなどを感じてみてください。いつもは忙しい日々の中で、感じる余裕がなくなっているものもたくさんあります。

友だちに会えない、学校に行けない、遊びに行けないと思うと悲しい日々です。でも一日をどう過ごすかは、皆さん一人ひとりに任されています。ぜひ、今日一日何をするかを、自分で決めて行動してみてください。それが楽しく生活することにつながると思います。

れいわ ねん がつ にち
令和2年4月22日

こうちょう
校長より